

Während des stationären Aufenthaltes habe ich viel geschrieben. Dabei auch . . .

25. 06. 2005

Die Maske

27. 06. 2005

Tage

Die Maske

Als du geboren wurdest, hattest du sie noch nicht

Du wurdest älter und irgendwann hast du angefangen eine aufzusetzen

Es wurden immer mehr mit der Zeit. Eins, drei, zehn

Du konntest sie wechseln wenn es nötig war

Aber wo blieb dein wahres Ich! Tief unter

Gefühle und Freude, dein gesamtes Denken vergraben unter

Und du merkst, dein Nachbar, dein Kollege, dein Freund hat auch

die Maske

die Maske

die Maske

die Maske

der Maske

der Maske.

eine Maske.

Tage

Es gibt Tage,

da sehe ich die Sonne nicht.

da habe ich keine Liebe in mir.

da bin ich ohne Grund traurig.

da freut mich kein nettes Wort.

da würde ich mich am liebsten verkriechen.

da möchte ich nur alleine sein.

die so kommen wie oben beschrieben – ohne Vorankündigung.

da könnte ich weinen und tue es auch.

Wo soll das enden mit den vielen Menschen in ihren Masken?

Aber nur wenn ich alleine bin!